

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: NOTICIERO CON JOAQUIN LOPEZ DORIGA
FECHA: 08/MAYO/2013

La mejora de Fitch se debe a la estabilidad macroeconómica y al clima de acuerdos políticos: Enrique Peña

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: La calificadora Fitch elevó la calificación crediticia de México de BBB a BBB+ con perspectiva estable. Esto quiere decir que los créditos van a costar menos, o es para traducirlo.

Fitch explicó que esta mejoría en la calificación se debe a los sólidos fundamentos macroeconómicos en México y al compromiso del gobierno federal y el Congreso de la Unión de aprobar e impulsar las reformas estructurales.

El presidente Peña Nieto dijo que esta mejora en la calificación crediticia de México se debe a lo que plantea Fitch, a la estabilidad macroeconómica del país y al clima de acuerdos políticos para impulsar esas reformas.